



# 園だより

2022年9月1日発行  
蒲田らびっと保育園

『3年ぶりの行動制限のない夏』に楽しい計画を立てていた方もいらっしゃったことでしょう。しかし、コロナの感染者が爆発的に増加したことで、予定通りとはいかない夏となってしまいましたね。園におきまして、ご迷惑をおかけしましたが、皆様のご理解とご協力のおかげで、職員もしっかり体を休め、元気に復活しております。ありがとうございました。今後も体調管理に努めてまいります。

今年の夏も、猛暑続きの記録的な暑さとなりましたね。9月に入り、ギラギラ照りつけていた太陽が秋の優しい日差しへと変わり、気候は一步一步秋へ向かっていることを感じます。とはいえ、まだまだ残暑が厳しい日もありそうですので、夏のなごりを感じながら、引き続き暑さ対策にも気を配り、夏から秋への季節の移り変わりにも気づいていけるような保育を行ってまいります。

さて、子どもたちは毎日元気に活動しています！！子どもたちの楽しそうな声が事務室まで聞こえてきます。驚く勢いで言葉数が増え、大人顔負けの会話をしている2歳児さんの楽しいおしゃべりに大笑いしてしまったり、1歳児クラスがあまりに静かなので心配してのぞいてみると・・・、個々に好きな玩具を使って集中して遊んでいる姿が見られるようになってきたり。そばで見守る保育士に『やりたい気持ち』をしっかり受け止めてもらうことで、子どもたちの世界が大きく広がり、『じぶんでやってみたい』という好奇心が芽生え、育っている、ことを感じる今日この頃です。子どもたちの好奇心を満足させることができるよう、保育士自身が子どもたちと同じ目線に立ち、一緒にワクワクを感じながら、一人ひとりの成長に寄り添っていけるよう、ゆったりと関わっていきたく思います。



## 今月の行事

- ☆1日(木)・・・引き渡し訓練(避難訓練)
- ☆2日(金)・・・身体測定
- ☆5日(月)～9日(金)・・・1歳個人面談
- ☆12日(月)～16日(金)・・・2歳個人面談

※延期となっております

2歳の個人面談を行います。

※水あそびは、天候をみながら進めていきます！

※毎週水曜日は、かみしばい会です。



## 保育目標

### 【もも組】

- ①戸外で秋の自然に触れたり、全身を動かして遊ぶ。
- ②衣服の着脱や靴下などの片づけを保育士と一緒にやってみようとする。



### 【ゆり組】

- ①保育士に手伝ってもらいながら、自分で着脱をしようとする。
- ②新しい友だちや環境に慣れ、友だちに親しみを持って関わる。



暑い夏を元気に過ごした子どもたちも、そろそろ夏の疲れが出始める頃です。『本当の夏パテは秋にやってくる』『秋パテ』などという言葉も聞かれますように、夏から秋への季節の変わり目は体調を崩しやすくなります。気候が不安定となり、気温の急激な変化に惑わされやすい時期ですので、室温や衣服の調節、引き続きのこまめな水分補給、活動と休息のバランスをとるなど、体への心配りをしながら健康に過ごせるようにしていきたいと思います。

ご家庭でも、『早寝・早起き・朝ごはん』の生活リズムをいま一度見直し、豊かな実りの秋を元気に迎えられるように、体調の管理も、しっかり行っていきましょうね。

## 子どもの遊びの時間を確保するために、9:30までに登園をお願いします！



### 親子遠足のお知らせ

すでに年間行事予定でもお知らせしてありますとおり、親子遠足を計画しております。詳細につきましては、ただいま計画中です。後日おたよりを発行いたしますので、いましばらくお待ちください！

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

【日時】10月15日(土) 9:45～11:00頃

【場所】しながわ水族館

※現地集合、現地解散予定です。

